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Beigeordnete für Kultur und Sport 

Die Sporthalle wird als Ersatz für die Hallen an der Eissporthalle über die Richtlinie für die 
Hochwasserschadensbeseitigung 2013 finanziert. Die Dreifelderhalle am Steg ist vorrangig 
für Ballsportarten, Badminton und für die Nutzung von Turngeräten vorgesehen. 
Resultierend daraus sind die entsprechenden Hülsen für die erforderlichen Verankerungen 
im Boden eingelassen. Grundlage bildet hier der Baubeschluss vom 27.04.2016. Der 
einzubauende Sportboden trägt daher diesen Sportarten Rechnung und ist für den Rollsport 
somit nur bedingt geeignet. 

2. Wurde bei der Entscheidung über die potentielle Nutzung der Halle durch den HISC 
e.V. das eingereichte Gutachten berücksichtigt? Wenn ja, wie wird die Ablehnung der 
Nutzung begründet? Wenn nein, warum erfolgte keine Berücksichtigung? 

Eine Vergabe von Nutzungszeiten an die Sportvereine erfolgt für das folgende Schuljahr 
regelmäßig in den Wochen vor den Sommerferien. Daher kann zum jetzigen Zeitpunkt über 
eine Vergabe der noch zu errichtenden Dreifelderhalle am Steg keine Aussage getroffen 
werden. 

1. Gibt es in der Sache Nutzung der Dreifelderhalle durch den HISC e.V. einen neuen 
Sachstand? 

Antwort der Verwaltung: 

TOP: 6.1 

Anfrage des sachkundigen Einwohners Herrn Christian Kirchert (Fraktion DIE LINKE) 
zur „Nutzung der neuen Dreifelder-Sporthalle am Steg für das Wintertraining des 
Halleschen ISC e.V." 
Vorlagen-Nummer: Vl/2017/03589 

Sitzung des Sportausschusses am 06.12.2017 

23. November 2017 Stadt Halle (Saale) 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
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